

Präsident Maske besucht Bauerntag

Wachtberg, 06.07.2010: Am 01. und 02. Juli 2010 nahm der Präsident des Deutschen Imkerbundes e. V. (D.I.B.), Peter Maske, auf Einladung des Präsidenten des Deutschen Bauernverbandes (DBV), Gerd Sonnleitner, an der Präsidiumssitzung und dem Deutschen Bauerntag in Berlin teil, der in diesem Jahr unter dem Motto „Arbeit mit Leidenschaft“ stand.

Neben vielen Verbandsvorsitzenden nahmen an der Präsidiumssitzung auch das MdB und Vorsitzende des Ernährungsausschusses, Ulrike Höfken, sowie die Staatssekretärin des Bundes-Umweltministeriums, Ursula Heinen-Esser, teil.

In der internen Mitgliederversammlung wurde neben dem agrar- und verbandspolitischen Bericht zum einen die innerverbandliche Werteorientierung zum anderen die Vermittlung der Arbeit der Landwirte nach außen diskutiert.

Der Punkt innerverbandliche Werteorientierung nahm breiten Raum ein. Hier setzt der Verband auf Punkte wie Verbesserung des Dialoges und Informationsflusses zwischen den Verbandsebenen und gemeinsames Engagement für Heimat, Dorf und Familie.

Bei der Diskussion um die Öffentlichkeitsarbeit außerhalb des Verbandes ging es vor allem darum, wie man es schaffe, das Image des Berufsbildes Landwirt zu verbessern und seine Leistungen für die Gesellschaft hervorzuheben. Dabei spiele Emotionalität eine wichtige Rolle. Man müsse aktiv auf die Öffentlichkeit, auch auf Jugendliche und Stadtbevölkerung mit allen Mitteln moderner Kommunikation zugehen.

Am 02.07.10 begrüßte G. Sonnleitner zum Deutschen Bauerntag u. a. den Regierenden Bürgermeister Klaus Wowereit, EU-Kommissar Dr. Dacian Ciolos und Bundeslandwirtschaftsministerin Ilse Aigner.

Diese betonte, Landwirtschaft sei Höchstleistung mit Leidenschaft, aber Landwirte müssten von ihrem Erwerb leben können. Landschaftspflege und –entwicklung sei Aufgabe der Gesellschaft.

Es schlossen sich zwei Podiumsdiskussionen zum Thema „Gemeinsame Agrarpolitik nach 2013“ an.

Bei der Abendveranstaltung „Bauern treffen Politik“, an der ca. 90 Politiker anwesend waren, hatte P. Maske Gelegenheit, mit verschiedenen Abgeordneten bienenspezifische Themen (z. B. Trachtverbesserung, problematische Biomasse aus Mais, mangelnde Vitalität der Bienen, Pflanzenschutzproblematik) zu erörtern.

Der D.I.B.-Präsident zog als Fazit des Besuches: „Die Teilnahme an dieser Veranstaltung gab wieder Gelegenheit zu vielen Gesprächen mit dem Führungsgremium des DBV und anderen Verbandsvorsitzenden sowie mit Abgeordneten und Vertretern der Industrie in einer überaus herzlichen Gesprächsatmosphäre. Insgesamt beurteile ich die Veranstaltung als sehr gelungen und Inhalte sind durchaus auch auf unseren Verband übertragbar.“

Ein ausführlicher Bericht erscheint in D.I.B. AKTUELL 4/2010 im August.

Kontakt: Petra Friedrich; Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel. 0228/9329218 o. 0163/2732547, E-Mail: dib.presse@t-online.de